

POLRES

Kapolda Jatim dan Pj.Gubernur Launching Benih Jagung Merk Bhayangkara di Blitar

Achmad Sarjono - BLITAR.POLRES.ID

Jan 21, 2025 - 14:31



BLITAR - Dalam upaya mendukung program pemerintah terkait ketahanan pangan nasional, Kapolda Jawa Timur, Irjen Pol Drs. Imam Sugianto, M.Si bersama Pj Gubernur Jawa Timur, Adhy Karyono melaksanakan penanaman jagung serentak 1 Juta hektare di Kabupaten Blitar, Selasa (21/1/2025).

Pada kesempatan itu, Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Imam Sugianto bersama PJ Gubernur Jawa Timur Adhi Karyono melaunching benih jagung Merk Bhayangkara.

Penanaman jagung merk Bhayangkara juga diikuti sejumlah pejabat utama Polda Jatim, Pemprov Jatim, dan Pemkab Blitar serta seluruh Polres jajaran Polda Jatim.



Penanaman jagung serentak 1 juta hektar ini secara nasional dipandu oleh Menteri Pertanian dan Kapolri dari Subang, Jawa Barat.

Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Imam Sugianto mengatakan, benih Jagung Bhayangkara, yang ditanam kali ini adalah inisiasi dari Polres Blitar.

"Benih jagung merk Bhayangkara ini adalah inisiasi dari Polres Blitar," ungkap Irjen Imam Sugianto di Blitar, Selasa (21/1).

Pihaknya telah melaporkan kepada Menteri pertanian dan Kapolri, khusus di Jawa Timur ditempatkan di Kabupaten Blitar untuk penanaman jagung serentak ini, karena ada inisiatif yang digagas oleh Kapolres Blitar.

"Jadi sekaligus melaunching benih jagung dengan merk Bhayangkara dari varian TKS 2,3,4 yang sudah mendapatkan sertifikasi ditahun 2021 lalu," jelas Irjen Imam Sugianto.

Dengan benih jagung merk Bhayangkara ini hasil panen jagung diharapkan bisa meningkat sampai 12,7 ton per hektar.

"Tadi disampaikan oleh bapak Menteri Pertanian, tidak harus 12,7 ton perhektar, dengan benih jagung Bhayangkara ini bisa mencapai 10 ton per hektar saja itu sudah sangat luar biasa," terang Irjen Imam Sugianto.

Kapolda Jatim juga mengatakan diawali dari Kabupaten Blitar ini, diharapkan untuk memperbanyak penanaman benih-benih jagung.

"Insha'allah tadi bapak Menteri Pertanian sudah langsung memesan 200 ton, nanti 200 ton itu akan dibayar oleh bapak Menteri Pertanian dan arahan beliau untuk di distribusikan, terutama di Jawa Timur dan wilayah-wilayah lain, " tambah Irjen Imam Sugianto.

Benih jagung merk Bhayangkara ini kata Kapolda Jatim juga sudah banyak permintaan secara parsial.

"Insha'allah primer koperasi Polres Blitar bekerjasama dengan PT Elang Buana nanti akan berusaha mencoba untuk meningkatkan kapasitas penanaman benih jagung merek Bhayangkara ini," kata Irjen Imam Sugianto.

Selain itu, Kapolda Jatim juga mengatakan, dalam penanaman jagung serentak ini di Jawa Timur dan Polres jajaran bersama Forkopimda dan stakeholder terkait, menanam jagung diatas lahan kurang lebih seluas 400 hektar lebih, dari luasan yang di data 700 hektar.

"Mudah-mudahan dari 400 hektar nanti semuanya akan menggunakan bibit merek Bhayangkara, Inshaallah capaian produknnya akan melipat dua kali lipat,"pungkas Kapolda Jatim. (*)